
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  良くなったところ 悪くなったところ 

土地利用に関する

こと 

* * * 

・・空き家が増加している/庭木の手入れ不足により公道に越

境している 

・商店、飲食店が減少している 

・街中に店舗は必要なため、商業系用途を残す 

・井口町周辺の優良農地が工業用地化される 

・農地の荒廃が進んでいる 

道路・交通に関する

こと 

・県道吉浜棚尾線の開通 

・高浜市や刈谷市へのアクセスが向上 

・長田町交差点の事故が減少 

・夜間照明が増え暗い道が減少 

・西端線の商業施設が増加 

・建替えが進み道路が拡幅されアクセスが

向上 

・工場の建設により、道路がよくなり雇用

も増加 

・道路沿いのゴミが減少 

・・県道吉浜棚尾線の安全対策が不十分 

（見通しが悪い/交差する道路で事故多発/止まれが今までの

慣習と合わない） 

・県道西尾知多線の道路拡幅整備 

・旧市街地の道路、路地が狭い 

・街灯が少なく、夜歩けない 

・歩道がない、狭い道路は変わらない 

・新興住宅地は行き止まり道路が多い 

・交通の便が悪い/くるくるバスが不便 

公園・緑地等に関す

ること 

・油ヶ淵水辺公園が開園し、周辺の景観が

向上 

・道路脇や民地内、店先での花植え活動に

より景観が向上 

・ららくるにしばたに隣接する公園で子供

が遊べるようになった 

 

・油ヶ淵水辺公園が開園したが、すでに草が多い 

・油ヶ淵水辺公園のトイレは和式ばかり 

・子ども広場の公園がなくなり雑草が生えている 

・公園の数も規模も小さく、遊具が少ない 

・公園が大人の休憩所のようで公園っぽくない/健康遊具がな

い 

・公園内に大きな木や木陰が少ないためピクニック等ができな

い 

・児童公園を防災に役立ててほしい 

・道路の草取りのタイミングが悪い/道具の提供があれば自分

たちで草刈りを行う 

・斜面林は災害時に不安/竹藪は蚊が発生 

・駐車場がある大きな臨海公園やミササガパーク（刈谷市）に

遊びにいく 

・ローラースケートやスケートボード等のできる場所が道路以

外にない 

環境、景観等に関す

ること 

・宮下住宅の建替えにより景色が向上 

 

・外来植物や動物が増加し、自然植生から離れている 

・油ヶ淵の景観にそぐわない建物が建築中 

・用水がパイプライン化のため、水の出ていない時期は用水路

が汚い 

福祉、少子高齢化、

人口減少等に関す

ること 

・子供たちが明るく話しかけるようになっ

た 

 

・子どもの姿が見られなくなっている 

・高齢化が進んでいる 

・子育て世代が住みにくい 

コミュニティ、モラ

ル、マナー等に関す

ること 

・地区内の交通ルールが守られている ・ゴミの投げ捨てが多い 

・ゴミのネットが弱い 

 

その他 ・高齢化社会に対応した住みよいまち 

・ららくるにしばたやサン・ビレッジ衣浦

等気軽に利用できる施設がある 
* * * 

  意見・アイデア 

土地利用に関すること 〇住宅、工業、商業、農業地のエリア分け 

〇スーパーなど日用品が購入できる施設の充実 

○沿道サービス施設が立地可能な区域の拡大 

○新たな住宅地の確保 

〇油ヶ淵周辺に道の駅を設置 

道路・交通に関すること 〇西尾知多線のバイパス整備・幹線道路網の整備 

○交通安全性の確保 

○幅員が狭い道路の拡幅 

○くるくるバスの充実 

公園・緑地等に関すること 〇公園や季節の花で人が訪れる街づくり 

〇スポーツができる公園の整備 

環境、景観等に関すること 〇田園景観の保全 

福祉、少子高齢化、人口減少等

に関すること 

〇子どもや高齢者が安心安全に暮らせる街つくり 

〇若い子育て世代を増やして活気ある街つくり 

コミュニティ、モラル、マナー

等に関すること 

〇道路にゴミが落ちていないまち 

〇地域のルールづくりを話し合う場が必要 

〇自分たちで出来ることは自分たちでやるために、公的な取組との振り分け 

その他 〇一時避難場所や備品の準備（帰宅困難者対策） 

〇子どもや高齢者が集まれる施設を歩いていける範囲に設置 

〇健康増進施設の設置 

碧南市都市計画マスタープラン・緑の基本計画 地区別懇談会 市民ワークショップ（第 1 回）結果のまとめ 西端地区 

◆ 結果まとめ① 『地区で最近良くなったところ、悪くなったところ』 

◆ 結果まとめ② 『10年後やその先をどんなまちにしたいのか』 

【開催日時】 平成 30年 6月 23日（土） 19：00～20：５０ 

【開催場所】 農業者コミュニティセンター 会議室 1 

【第１回のテーマ】 

① 地区で最近良くなったところ、悪くなったところについて意見を出し合おう。 

② 10年後やその先をどんなまちにしたいのか意見を出し合おう。 

 

『地区で最近良くなったところ、悪くなったところ』位置図 

 

 

 

 

通学道路の歩道が整備され

安全性が高まった 

花植え活動により景観面が向上した 

緑の景観が多くなり、景観が向

上した（油ヶ淵水辺公園） 

個人の畑や花壇が手入れされて

いて、景観面が向上した 

吉浜棚屋線の開通で利便

性が向上した 

ポンプ場の整備により、浸

水の危険性が減少した 

交差点の事故が減少した 

交差点での事故が多発 

ゴミの投げ捨てが多い 

学校周りの道路は一方通行が少なく

道も狭く、安全面で問題がある 

道路が狭く安全面に問題あり 

西尾知多線の整備が

進まない 

狭あい道路が多く、防災

面での懸念あり 

商店の減少 

景観を損なう建物がある 

県道に雑草が

多い 

悪くなったところ 

良くなったところ 

凡 例 

 

 

 

 

 

子ども広場に

雑草が多い 


